

## ABSTRAK

Muhammad Farhan, 1173020093, 2021: Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Mekanisme Lelang Online Di Instagram (Studi Kasus di Toko PreasureHype)

Pesatnya jual beli lelang *online* di Indonesia melalui sosial media Instagram, karena harga yang relatif murah dan sebuah gaya baru pada kalangan remaja masa kini. Pihak toko berperan penting dalam mekanisme lelang tersebut. Agar tidak adanya pelanggaran yang menyebabkan merugikan pihak lain, diperlukan adanya faktor-faktor yang dapat mempengaruhinya. Faktor tersebut salah satunya adalah memberikan penjelasan mekanisme lelang online secara detail tetapi mudah dimengerti.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengetahui mekanisme lelang online di toko PreasureHype Instagram, dan (2) Mengetahui konsep *muzayyada* (lelang) online di toko PreasureHype menurut hukum ekonomi Syariah. Penelitian ini bermanfaat bagi sumber informasi dan referensi bagi yang ingin mengetahui tentang mekanisme lelang online terkhusus di toko PreasureHype.

Dalam islam lelang dikenal dengan nama jual beli *muzayyadah*, dalam jual beli terdapat rukun-rukun yang harus terpenuhi yaitu: pertama. Adanya pembeli dan penjual, kedua. Adanya barang objek, ketiga. Adanya *ijab* dan *qabul*. Begitupun larangannya sudah dijelaskan dalam hukum ekonomi syariah.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Sumber data yang digunakan adalah buku-buku, skripsi terdahulu, jurnal dan website yang berkaitan dengan judul peneliti. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, studi kepustakaan.

Hasil penelitian ini menyimpulkan dari tinjauan hukum ekonomi syariah pada mekanisme lelang *online* di toko PreasureHype Instagram sudah sesuai syariat islam. Selain itu, melihat dari segi manfaat, lelang *online* di toko PreasureHype mengandung banyak manfaatnya bagi para penjual, pembeli dan pihak toko. Maka dari itu, lelang *online* di toko PreasureHype ini diperbolehkan menurut hukum ekonomi syariah. Tetapi jika saat pelaksanaan lelang berlangsung terdapat pelanggaran yang dilarang oleh hukum ekonomi islam, maka prtaktek lelang di toko Preasure Hype dilarang oleh hukum ekonomi syariah.

**Kata Kunci:** *Muzayyadah*, Instagram, Lelang Online